



EE UU El fiscal de la trama rusa evita exonerar a Trump **P4**

ARTE 'El País Semanal' festeja los 200 años del Prado con un número especial **P31**



Valls choca con Ciudadanos por ofrecer su apoyo a Colau

El partido contradice a su candidato en Barcelona, dispuesto a votar a la actual alcaldesa o a Collboni

C. SEGURA / C. BLANCHAR
E. G. DE BLAS, **Barcelona / Madrid**
Manuel Valls marca su propio perfil frente a Ciudadanos en el Ayuntamiento de Barcelona. El ex primer ministro francés, candidato a la alcaldía por la plataforma Barcelona pel Canvi que integra al partido de Rivera, anunció ayer que ofrece los votos de sus seis concejales "sin condiciones ni ultimátums" a un Gobierno municipal pactado entre los comunes de Ada Colau y los socialistas de Jaume Collboni. "La ciudad no puede caer en manos del independentismo. No pedimos nada", afirmó Valls, que fijó como prioridad impedir que Ernest Maragall, de ERC, sea el alcalde. Ciudadanos contradujo ese discurso y dijo que su prioridad es negociar "con condiciones" exclusivamente con Collboni, por considerarle la única opción viable que no es "ni independentista ni populista".
El sector más centrista del partido de Rivera presiona para que se abra una reflexión sobre su estrategia ante el resultado electoral y se acepte estudiar acuerdos con el PSOE. Así lo expresaron algunos dirigentes en la Ejecutiva del pasado lunes. **PÁGINAS 14 Y 15**



BAILE DE CONCEJALES POR ERRORES DEL RECuento. La corrección ayer de fallos en el recuento de miles de votos cambió de manos la alcaldía de Ibiza y alteró el resultado en León y otras localidades. El Gobierno negó un error masivo y pidió explicaciones a las empresas encargadas. / J. C. (EFE) **PÁGINAS 18 Y 19**

Caracas admite una caída del PIB del 52% y una inflación del 130.000%

FLORANTONIA SINGER, **Caracas**
El Banco Central de Venezuela, que llevaba desde 2015 sin publicar indicadores económicos, ha admitido una caída del PIB del 52,3% desde 2013, cuando Nicolás Maduro llegó al poder, y una inflación del 130.060% en 2018. Pese a lo abultado de las cifras, están muy por debajo de estimaciones de independientes. **PÁGINA 3**



Amañar el partido Huesca-Nástic en 2018 costó 200.000 euros

D. ÁLVAREZ / Ó. LÓPEZ-FONSECA
Huesca / Madrid
La trama desmantelada el martes por la Policía Nacional en la Operación Oikos pagó 200.000 euros para amañar el partido Huesca-Nástic de la pasada temporada en Segunda División. La investigación ha revelado que la mitad de ese dinero fue entregado por la red presuntamente encabezada

por el exjugador del Real Madrid Raúl Bravo antes del encuentro. El resto, una vez que este había concluido como quería la trama: 0-0 al descanso y 0-1 al final. Las pesquisas refuerzan las "apabullantes" pruebas recogidas en el informe elaborado por la UEFA sobre aquel partido, que desembocó en la denuncia que ha destapado el escándalo. **PÁGINAS 34 Y 35**

La Fiscalía mantiene las penas para los líderes del 'procés'

El ministerio público reitera que los políticos presos cometieron un delito de rebelión y solicita para ellos entre 16 y 25 años de cárcel

REYES RINCÓN, **Madrid**
Tras escuchar a 400 testigos y atender a los argumentos de las defensas y las acusaciones, la Fiscalía se mantuvo ayer firme en su petición de pena para Oriol Junqueras y el resto de líderes independentistas que están siendo juzgados en el Supremo. El ministerio público considera que no hay razón para modificar sus conclu-

siones provisionales, en las que atribuía a los nueve políticos catalanes en prisión un delito de rebelión. Junqueras afronta una pena
La Eurocámara niega la entrada a Puigdemont **P22**

de 25 años de cárcel por este delito agravado con malversación de caudales públicos como líder del *procés*. Para los otros cinco exconsejeros del Gobierno catalán encarcelados la Fiscalía solicita 16 años por los mismos delitos. Carme Forcadell, Jordi Sánchez y Jordi Cuixart se enfrentan a 17 años al ser considerados promotores de la rebelión. **PÁGINAS 20 Y 21**